Start der Einreichungen für das Jahr 2015 beim Programm Erasmus+

Die EU-Kommission hat unlängst für 2015 die "Aufforderung zur Einreichung von Vorschlägen" für Projekte und Mobilitätsmaßnahmen im Rahmen des EU-Programms Erasmus+ veröffentlicht.

Für Österreich werden insgesamt ca. 25 Mio. Euro zur Verfügung stehen. Angesprochen sind Bildungseinrichtungen und Einzelpersonen.

Ebenfalls veröffentlicht wurde der Programmleitfaden für AntragstellerInnen für 2015. Er steht im Moment nur in englischer Sprache zur Verfügung.

Die Einreichfristen im Detail:

- Kapazitätsaufbau im Bereich Hochschulbildung: 10. Februar 2015
- Wissensallianzen, Allianzen für branchenspezifische Fertigkeiten: 26. Februar 2015
- Mobilität von Einzelpersonen im Bereich allgemeine und berufliche Bildung: 4. März 2015
- gemeinsame Masterabschlüsse Erasmus Mundus: 4. März 2015
- strategische Partnerschaften in den Bereichen allgemeine und berufliche Bildung: 30. April 2015

Aufforderung zur Einreichung von Vorschlägen für 2015:

http://www.bildung.erasmusplus.at/fileadmin/III erasmus/dateien/Downloads und Dokumente/Guidelines etc/Erasmus Aufruf 2014-10-02.pdf

Download Programmleitfaden:

http://www.bildung.erasmusplus.at/fileadmin/III_erasmus/dateien/Downloads_und_Dokumente/Guidelines_etc/2015_erasmus-plus-programme-guide_en.pdf

